



Nueva plataforma de la OMC para tramitar licencias de importación

La Secretaría de la OMC ha puesto en marcha la nueva base de datos sobre licencias de importación que contribuye a simplificar los procedimientos de notificación para los Miembros de la OMC.

La Secretaría de la OMC ha puesto en marcha la nueva base de datos sobre licencias de importación. Se trata de una nueva plataforma que funciona como ventanilla única y que reúne información, análisis y datos sobre las licencias de importación, además de simplificar los procedimientos de notificación para los Miembros de la OMC.

El Acuerdo sobre Procedimientos para el Trámite de Licencias de Importación es uno de los acuerdos más antiguos en la historia de la OMC y es uno de los instrumentos de política comercial más utilizados por casi todos los gobiernos, dado que las licencias de importación se utilizan para la aplicación de restricciones cuantitativas y para recopilación de estadísticas comerciales, así como para la protección de la calidad de los productos, el medio ambiente, el bienestar del consumidor, la salud pública y la seguridad.

Con la nueva plataforma se avanza en la transparencia, haciendo que el comercio sea más inclusivo y predecible. La eficiencia mejorada, lograda mediante un fácil acceso a la información, reduce aún más los costos comerciales tanto de los exportadores como de los importadores y, especialmente a las pymes y las micro pymes.

La nueva base de datos es un centro de información completo que contiene la legislación, los procedimientos y la información de productos de todos los miembros relacionados con las licencias de importación. Ofreciendo una interfaz fácil de usar, la plataforma permitirá a los miembros y la comunidad empresarial encontrar información sobre licencias de importación de manera más eficiente y hacer un mejor uso de la información contenida en las notificaciones de los miembros.

Las licencias de importación son permisos que se otorgan antes de importar un producto. Los procedimientos administrativos para obtener las licencias deben ser simples, neutrales, equitativos y transparentes. Siempre que sea posible, deberían administrarse de forma automática y rápida, e incluso si no son automáticos, no deberían obstaculizar el comercio innecesariamente.